

# **Polsek Warungkondang Polres Cianjur Melaksanakan Sosialisasi Hukum di SMPN1 Warungkondang: Program "Lima Jangan" Mendapat Respon Antusias dari Pelajar**

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.ID)

Oct 11, 2023 - 11:51



Polres Cianjur Polda Jabar - Hari yang cerah menjadi latar belakang ideal untuk penyelenggaraan acara penting di SMPN1 Warungkondang, Cianjur. Kanit Binmas Polsek Warungkondang, Ipda Subero, bersama anggota Polsek

Warungkondang dan unsur Muspika Kecamatan Warungkondang telah mengorganisir sebuah sesi sosialisasi hukum yang bertujuan untuk memberikan panduan dan pesan-pesan penting kepada para pelajar.

Dalam acara yang penuh semangat ini, para peserta mendengarkan dengan seksama saat Kanit Binmas Polsek Warungkondang dan anggota lainnya memberikan penjelasan mengenai "Program Lima Jangan." Program ini merangkum pesan-pesan yang sangat relevan dengan realitas yang dihadapi oleh pelajar, terutama dalam hal keamanan pribadi dan perilaku yang baik.

Salah satu pesan utama dari program ini adalah "Jangan Biarkan Anak Dibawah Umur Menyetir Motor/Mobil." Ini adalah pesan krusial yang menekankan pentingnya menghindari pelanggaran hukum lalu lintas yang bisa mengancam keselamatan pelajar. Sosialisasi juga memasukkan pesan "Jangan Biarkan Anak Tidak Patuh pada Aturan," menggarisbawahi pentingnya kedisiplinan dan kepatuhan pada peraturan sekolah dan sosial.

"Peserta sosialisasi begitu antusias dan berpartisipasi aktif dalam diskusi," ujar Ipda Subero. "Kami sangat senang melihat semangat mereka dalam memahami dan mengadopsi pesan-pesan program ini."

Program "Lima Jangan" juga mencakup pesan "Jangan Biarkan Anak Bergaul Bebas" dan "Jangan Biarkan Anak Keluyuran di Malam Hari." Keduanya mencerminkan perhatian terhadap perilaku dan asosiasi yang dapat memengaruhi perkembangan pelajar. Selain itu, pesan "Jangan Biarkan Anak Menjadi Korban atau Pelaku Kejahatan" memberikan kesadaran tentang pentingnya keselamatan pribadi dan tanggung jawab bersama dalam menjaga keamanan lingkungan sekolah.

Sementara itu Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan Ketika dihubungi awak media melalui Kapolsek warungkondang AKP Usep Nurdin mendukung penuh program ini dan menyampaikan apresiasi atas inisiatif Kanit Binmas Polsek Warungkondang. "Sosialisasi ini penting dalam menjaga keamanan dan keselamatan para pelajar. Semoga dengan pesan-pesan ini, para pelajar dapat lebih waspada dan menjaga perilaku yang baik," ujar Kapolsek.

Pihak pengurus sekolah dan para pelajar di SMPN1 Warungkondang merespons sosialisasi ini dengan antusias. Mereka aktif mengikuti dan mendiskusikan pesan-pesan yang disampaikan, menunjukkan keseriusan mereka dalam memahami dan mengaplikasikan perilaku yang baik dalam kehidupan sehari-hari. Sosialisasi semacam ini diharapkan akan membantu menciptakan lingkungan yang lebih aman dan berkualitas bagi para pelajar di Warungkondang. Semoga program "Lima Jangan" menjadi landasan bagi kehidupan berkelanjutan yang lebih baik bagi para pelajar.